



## Rendez-vous **Presse**

---

**ISAT Formula Team présente sa nouvelle monoplace, cofinancée par le Conseil départemental, dans le musée Ligier**

Rassemblant des élèves de l'Institut supérieur de l'automobile et des transports (ISAT), la prestigieuse école d'ingénieurs de Nevers, ISAT Formula Team dévoilera sa nouvelle monoplace, baptisée ET25,

**vendredi 20 juin à 20 heures, en plein cœur du musée Ligier à Magny-Cours  
(Conservatoire de la monoplace française, circuit de Nevers-Magny-Cours),**

en présence de Wilfrid Séjeau, vice-président du Conseil général en charge des collèges et de l'éducation, de la culture, de la jeunesse et de l'enseignement supérieur.

À travers ce projet au long cours, qui s'achèvera en 2027, ISAT Formula Team permet à ses membres « *de solliciter des valeurs humaines et développer des connaissances techniques, essentielles à (leur) future vie en entreprise* ».

C'est pourquoi le Conseil départemental a souhaité s'engager aux côtés de ces étudiants, au titre de sa politique en direction de la jeunesse, en leur accordant une subvention de 4 000 euros.

**Contacts :**

Stéphane Bénédict / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17

Peggy Banget-Mossaz / Directrice de la communication / 07 88 53 94 57

Quentin Sijobert / Responsable de projet ISAT Formula Team / 06 42 29 15 16